
東海大学放送研究部 OB 会 

2022 年度第 2 回役員会 

議事録 

 

日 時：2023 年 1 月 21 日(土) 15時 30分～17時 30分 

場 所：ルノアール秋葉原電気街口店&Zoom オンライン 

参会者：橋本、山田、常田、柏村、坂代、佐藤(邦)(敬称略) 

 

[ 議 事 ] 

１.今後の行事予定の確認（役員会、合同役員会など） 

・1/29(日)15 時から現役と・事務局/橋本さんの OB の岡本さん制作のビデオのナレーショ

ンについてオンライン打合せを実施予定。この際に合同役員会についても現役に打診・

日程調整依頼予定。 

3/11(土)、12(日)or18(土)、19(日)が候補。合同役員会の同日に OB 会役員会実施予定。 

現役：引退番発未定。1/29 確認する。 

・総会：6 月末リアル開催を前提で進める。 

・現役への活動支援金：1/29(日)現役に振り込み先・領収書の説明等を実施し支払いする事

とする。金額\50,000.-(予算通り)。 

・卒業生：卒業後 I/F となる人(2名程度)を現役に決めてもらうよう働きかける。 

合同役員会までに決めてもらうよう現役に働きかける(卒業後住所不明・会費未納者が多

いため)。 

  建学際での若い卒業生に参加してもらう為の活性化が必要。 

新役員の建学際への思いを聞いてみる(例：OBラウンジでの番組を発表してもらう等)。 

２．オンライン（リモート）の活用について 

・FB 等の利用が考えられないか? 公式の場合の利用方法について坂代が調べてみる。 

・HP での書き込み設定等も可能がある。 

３．会費収納状況について 

 入金\152,500(内寄付 50,000) 

４．その他 

・役員改選：総会での提議も必要か? 

・現役の活動：OB 側でも現役の発表の場として FM カオン聴取してみる(役員でも現役の発

表の場として認識してみる)。 

 

― 以上 ― 


